

365 renungan

## Allah Sang Penyedia

Lukas 11:9-13

Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan Roh Kudus kepada mereka yang meminta kepada-Nya.

- Lukas 11:13

Sebagai anak perantauan yang jauh dari orangtua, saya suka merindukan makanan buatan rumah. Setelah beberapa tahun tidak tinggal bersama orangtua, saya ingin menyicipi masakan mama saya. Demi mengobati rasa rindu yang muncul, saya sesekali meminta mama mengirimkan kue ataupun makanan beku yang ia buat. Tentu seorang mama tidak mungkin menolak keinginan anaknya. Dengan cepat mama pasti akan membuat dan mengirimkan makanan yang sedang saya rindukan. Hati saya pun jadi senang.

Hal yang wajar ketika kita menginginkan sesuatu di dalam kehidupan. Tak heran seringkali kita sebagai anak-anak Tuhan, berdoa meminta kepada Allah Bapa apa yang kita inginkan. Kita acapkali berdoa kepada Tuhan hanya untuk memenuhi kebutuhan jasmani. Memang tidak salah berdoa demikian kepada Tuhan. Doa Bapa Kami pun mengajarkan hal yang sama.

Injil Lukas mencatat ajaran Yesus Kristus dalam hal berdoa. Yesus mengatakan, "Mintalah maka akan diberikan, carilah maka akan mendapatkan, ketoklah maka pintu dibukakan." (ay. 9). Dari pengajaran ini, kita dapat melihat bagaimana Yesus ingin kita terus mengandalkan Tuhan dalam setiap keinginan kita. Mengandalkan Tuhan karena Dia adalah Allah Sang Penyedia. Apa pun yang kita perlukan di dunia pasti akan Dia cukupkan. Ingat, Tuhan tahu mana yang benar-benar kita perlukan dan Dia akan memberikan apa yang memang kita perlukan.

Menariknya, Injil Lukas tidak hanya mencatat bahwa Tuhan Yesus akan memenuhi kebutuhan-kebutuhan yang kita perlukan. Tetapi, Yesus juga berjanji akan memberikan Roh Kudus kepada siapa pun yang memintanya! Ini mengingatkan kita betapa pentingnya meminta Roh Kudus agar terus tinggal di dalam hati dan menuntun kehidupan kita melalui doa yang dipanjatkan. Seringkali kita hanya berfokus pada hidup dunia kita dan tidak pada hidup spiritualitas kita.

Allah telah menyediakan apa yang kita perlukan secara holistik. Baik jasmani maupun spiritual, semua disediakan Allah. Jangan ragu untuk meminta kepada-Nya! Dia Allah yang sanggup menyediakan seturut kebutuhan kita asalkan sesuai kehendak-Nya.

Refleksi Diri:

- Apa saja keinginan yang Anda panjatkan dalam doa kepada Bapa? Apakah sudah sesuai

kehendak-Nya?

- Apakah Anda pernah meminta Roh Kudus kepada Tuhan untuk selalu tinggal di dalam hati Anda? Apa alasan Anda meminta-Nya?